



CARIBAEA
INITIATIVE SUISSE
Nature, Science & Education

Vera Michalski-Hoffmann,
Présidente de Caribaea Initiative - Suisse,
vous invite à une soirée exceptionnelle,

“Une Voix pour la Caraïbe”

le 22 mai 2025
au Grand Théâtre de Genève
en faveur de nos projets dans les Caraïbes.

Un concert privé par la talentueuse soprano
Jeanine De Bique de Trinidad & Tobago
suivi par un dîner.



Nous aurons le grand honneur d'accueillir la soprano Jeanine De Bique, qui interprétera le rôle de Violetta dans *La Traviata* de Verdi au Grand Théâtre. Originnaire de Trinité-et-Tobago, elle a aimablement offert sa prestation au profit de Caribaea Initiative, qui célèbre ses racines caribéennes.



Jeanine De Bique se produit sur les grandes scènes internationales dans les répertoires baroque, classique et contemporain. Ces dernières saisons, elle a chanté Micaëla (*Carmen*) au Gran Teatre del Liceu de Barcelone, Anaï (*Moïse et Pharaon*) au Festival d'Aix-en-Provence, Agathe (*Le Franc-tireur*) au Konzerthaus de Berlin, ou encore Helena (*Le Songe d'une nuit d'été*) au Deutsche Oper de Berlin.

En 2024-2025, elle se produit dans *Le lacryme di Eros* à l'Opéra national d'Amsterdam, et fait ses débuts dans le rôle de Violetta (*La Traviata*) au Grand Théâtre de Genève et au Staatsoper Unter den Linden de Berlin.

Jeanine chante également en concert avec la Staatskapelle Berlin, la Haendel and Haydn Society ou encore l'Orchestre symphonique de Pittsburgh, et poursuit sa tournée autour de son album *Mirrors*.



FERRAGAMO

Jeanine De Bique sera habillée par Ferragamo.

Les invitées auront également le plaisir de recevoir le nouveau parfum de Ferragamo, **F I A M M A**, offert à cette occasion.

Programme

– Avant foyer –

18h30 Cocktails caribéens

– Grand foyer –

19h30 Concert exceptionnel de Jeanine De Bique

Dernières nouvelles des projets menés sur le terrain dans la Caraïbe par Bryan Leborgne, étudiant en thèse originaire de Guadeloupe et chargé de mission ornithologie pour le compte de Caribaea Initiative

20h15 Dîner aux saveurs de la Caraïbe

22h00 Vente aux enchères silencieuse

23h00 Fin de la soirée

Dress code : tenue de cocktail

Soirée organisée par Vera Michalski-Hoffmann,
Présidente de Caribaea Initiative-Suisse,
au profit des actions de recherche et de conservation dans la Caraïbe.

Caribaea Initiative

Une partie significative du patrimoine naturel mondial se trouve dans les îles de la Caraïbe, où elle est exposée à différentes menaces telles que le changement climatique, la déforestation, l'anthropisation des milieux naturels, ou l'introduction d'espèces exotiques envahissantes. Une gestion efficace nécessite un réseau d'experts locaux, capables d'analyser les situations et d'émettre des recommandations aux pouvoirs publics, auxquels les populations locales peuvent s'identifier et accorder leur confiance.

Caribaea Initiative assure la formation de jeunes chercheurs caribéens et développe des programmes de recherche et d'éducation, contribuant ainsi à une augmentation des connaissances pour une meilleure préservation de la biodiversité et des ressources naturelles.



CARIBAEA
INITIATIVE
Nature, Science & Education

www.caribaea.org / www.caribaea.ch

RSVP : Anouck Volery, anouck.volery@lemotta.ch, +41 21 331 40 50,
Mary Hofstetter, consultante, info@bhp-events.com, +41 79 776 44 26.